

Forums pour les consommateurs

Methadone - Faux négatif analyse urine

Par Mordred Posté le 25/11/2023 à 14h44

Bonjour,

Dans le cadre de mon traitement méthadone, dans l'optique de passer du format sirop aux gélules, j'ai du réaliser une analyse d'urine concernant les opiacés et la méthadone.
Le soucis c'est que les résultats apparaissent négatifs, aussi bien pour les opiacés que pour la méthadone... alors que je suis sous traitement (80mg/jour) et que j'ai donc consommé mon traitement du jour quelques heures avant l'analyse, le matin même.

Qu'est ce qui peut expliquer un faux négatif dans un tel cas ?

Accessoirement, je craind de perdre ma confiance de mon médecin, voire la continuité de mon traitement, alors que je sais que je suis de bonne foi.

Existe-t'il plusieurs types de test urinaire / différents protocole qui pourraient expliquer un tel résultat ?

Merci par avance

3 réponses

Moderateur - 01/12/2023 à 14h08

Bonjour Mordred,

Êtes-vous sûr que la méthadone a été recherchée ? Si on ne recherche que les opiacés normalement on ne trouve pas la méthadone.

Un faux négatif peut avoir plusieurs causes dont l'erreur technique ou humaine lors de la réalisation de l'analyse.

Dites-nous comment cela s'est terminé au final.

Cordialement,

le modérateur.

Mordred - 01/12/2023 à 19h16

Bonjour et merci pour votre réponse,

Oui la méthadone a bien été recherchée.

Dans le compte rendu de l'examen, il était indiqué ceci :

- Opiacés : recherche NEGATIVE

- Méthadone : recherche NEGATIVE

Concernant l'erreur humaine ou le type de réalisation de l'analyse, c'est également ce que je me suis dit. Ca ou bien une bandelette défaillante.

Après quelques recherches sur le net j'ai lu qu'il pourrait être question de mon métabolisme qui filtrerai plus rapidement ce type de substances, mais compte tenu de ma posologie quotidienne ça me paraît quand même peu probable.

J'ai finalement revu mon médecin depuis et lui ai fait part de ma bonne foi, mais je ne sais pas s'il m'a vraiment cru. Je comprendrais que ça ne soit pas le cas car les résultats jouent contre moi.

Il m'a toutefois re-prescrit le même examen urinaire, en me conseillant de changer de labo, tout en me précisant qu'il ignorait si d'un labo à l'autre les protocoles (types de bandelettes, etc.) pouvaient varier. Je dois donc refaire cet examen dans quelques jours, en espérant que cette fois le problème ne persistera pas, mais je stresse pas mal car du coup je n'ai plus une confiance aveugle dans ce type de test... s'ils se sont trompé une fois, pourquoi pas deux... auquel cas les conséquences pour moi seraient catastrophiques.

Je reviendrai vous informer du résultat.

Dalya - 04/12/2023 à 10h42

Hello ! Moi c'est pour vous dire que tout est stopper depuis 1 ans courage !